

Des actions pour réduire le coût des sorties scolaires



Les mamans et quelques élèves se sont relayés pour tourner, plier et ensacher les galettes.

Cette année, les élèves du collège Michel-Lotte vont pouvoir profiter de voyages scolaires. Les 6^e se rendront à Paris en mars, les 5^e découvriront l'Angleterre tandis que ceux de 4^e visiteront Barcelone.

Afin de réduire le coût de ces voyages, certains parents, sous l'impulsion du FSE, se sont réunis pour proposer des actions afin de récolter des fonds.

Ce week-end, les tourneuses de crêpes et galettes se sont relayées au sein des locaux du collège pour répondre aux commandes.

« Nous avons donné des bons de commande à chaque élève afin de connaître le nombre de crêpes et galettes à produire. Les enfants ont bien joué le jeu puisque 1 700 crêpes ou galettes ont été commandées », souligne Tatiana Féchant, l'une des organisatrices de cette action.

Après ce succès, la réalisation de pizzas à emporter devrait être organisée en mars, puis un vide-grenier et une paëlla, également à emporter, en avril ou mai.